#REGISTROPRIISTA

MANLIO FABIO BELTRONES SE REGISTRÓ AL SENADO



EN LA PRIMERA FORMULA

REDACCIÓN

Camarillo al PAIS® Senado. ELHERALDODE

MEXICO.COM



REGISTROS PARA DIPLITA CIONES EN CHIHUAHUA

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) realizó ayer su jornada

M

de registros para los aspirantes tanto a senadurías como a diputaciones federales.

Con la consigna de "vengo a ganar", Manlio Fabio Beltrones exgobernador de Sonora se registró como precandidato al Senado en primera fórmula por el tricolor.

En las oficinas del PRI en la entidad, indicó en entrevista que todos los mexicanos deben

 En Puebla se apuntó Néstor

 La zacatecana Claudia Anaya busca la reelección para la Cámara alta.

participar en el proceso electoral porque lo que está en juego es la construcción de una democracia

"Aquí nos estamos jugando lo que puede ser la construcción de una democracia moderna o regresamos a las formas o fórmulas del pasado que va demostraron que están muy superadas o vamos hacia adelante", indicó.

También Miguel Riquelme, exgobernador de Coahuila, se registró como aspirante a la Cámara alta y aseguró que está enfocado en el triunfo para pelear desde el Legislativo por lo que le corresponde a la entidad coahuilense.

"Es importante ganar, no ser contrapeso sino mayoría. Obtener los triunfos necesarios en las entidades. Vamos por todo, vamos a ganar", declaró Riquelme.

Además, el exgobernador de Hidalgo Francisco Olvera Ruíz y la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano Austria, buscarán candidaturas para una diputación federal y el senado, respectivamente.

Asimismo, el exgobernador de Yucatán Rolando Zapata Bello se inscribió como precandidato a la primera fórmula al Senado. En ese sentido, declaró que han dejado a un lado las diferencias históricas con el panismo "porque vemos los graves riesgos para el país que traería si gana Morena". .

Con información de Almaquio García, Alejandro Montenegro, José García y Herbeth Escalante



PARTICIPAR | • Beltrones dijo que está en juego la construcción de una democracia moderna.